
GRUPPO FORZA ITALIA BERLUSCONI PER CORTONA 

Cortona 16 luglio 2019 

INTERPELLANZA 

PREMESSO 

che è buona norma, quando si acquisisce la gestione di un Ente gestito in precedenza 
da altri, conoscerne il reale stato funzionale e patrimoniale, al fine di evitare di 
"mettere la firma" su scelte altrui. 

CONSIDERATO 

che in campagna elettorale questa maggioranza si è impegnata a garantire la massima 
trasparenza; 

CONSIDERATO INOLTRE 

la particolare solerzia di questa minoranza che ha cominciato ad incalzare subito 
l'Amministrazione, anche su acquisti di beni durevoli di modesta entità come le sedie 
o sulla vendita dell'auto di rappresentanza, il gruppo consiliare di Forza Italia 
Berlusconi per Cortona 

CHIEDE 

alla nuova Amministrazione Comunale se è sua intenzione iniziare un processo di 
ricognizione di tutte le spese effettuate dall'ultima Amministrazione, con particolare 
riferimento all'ultimo anno, quello che avrebbe portato alle elezioni del maggio 
scorso. 

In attesa di risposta verbale e scritta si ringrazia anticipatamente. 

Il Consigliere 
bert Milani 


